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「2023年度新会員挨拶」

小諸高原病院 小関 燈

令和5年4月1日付で埼玉病院より小諸高原病院へ昇任で参り
ました臨床検査技師長の小関 燈（こせき あかし）と申しま
す。

平成2年3月に国立療養所中野病院入職以来、国際医療セン
ター、国立王子病院、災害医療センター、国立がん研究セン
ター、西埼玉中央病院、埼玉病院の7施設を異動して参りまし
た。小諸高原病院で8施設目の異動となります。

長野県内の施設に勤務するのは初めてで、また初めての単身
赴任でもあり、2月内示以降は引越し準備で慌ただしい一月で
した。日々の生活は、なんとか落ち着いたところですが、勝手
の違う職場環境に毎日、悪戦苦闘しているところです。

まだまだコロナ収束も先が見えない状況であり、懇親会等の開
催は難しいかと思いますが、長野地区会の皆さんと一緒にお酒
を酌み交わすことが出来る日が、一日でも早く来ることを願っ
て楽しみにしております。

微力ではありますが、長野地区会の一員として地区会活動の発
展に寄与出来るよう頑張りますので、どうぞよろしくお願い致
します。



「2023年度新会員挨拶」

信州上田医療センター 島田 朋幸

４月１日付けで千葉医療センターより生理主任として赴任し
てまいりました、島田 朋幸（しまだ ともゆき）と申します。
出身は長野県長野市です。１8歳から23歳まで飲食店にて働い
たのち、臨床検査技師を目指して埼玉県の専門学校を卒業後、
新潟県上越市にあるさいがた医療センターにて採用され7年間
在籍し、配置換えで千葉医療センターにて3年間生理検査を担
当してきました。信州上田医療センターで3施設目となります。
長野県での生活は久しぶりになりますが、改めて自然豊かで気
候も良いところで、落ち着いたら家族で出かけたいと考えてい
ます。

趣味は釣りです。主にルアーフィッシングが好きで、その場
所の状況にアジャストし釣り上げた魚は、とても興奮します。
長野県は有名な釣り場が沢山あります。久しぶりに日本海にも
遠征してみたいと考えています。

前施設に引き続き生理検査に配属となりましたが、主任とし
てはまだまだ不慣れで至らぬことも多く、ご迷惑をおかけする
ことと思いますが、着実に経験を積み重ね、自分に慢心せず、
向上心を持ち続けたいと考えています。

千葉ではコロナ過ということもあり、交流はなかなかできま
せんでしたが、長野地区会の行事には積極的に参加し長野地区
会員の皆様と交流できたらと考えています。ご指導ご鞭撻の程
宜しくお願いいたします。



「2023年度新会員挨拶」

まつもと医療センター 中谷 道昭

この度、4月1日付で相模原病院からまつもと医療センターに
昇任に伴い異動となりました中谷道昭と申します。よろしくお
願いします。

私自身は、専門学校を卒業後、民間の検査センターに就職し、
ブランチ技師として6年間病院で勤務しました。その後、地元
である信州上田医療センターに期間職員と非常勤職員として1
年半勤務し、相模原病院で採用となり、3年半勤務してきまし
た。担当業務は生化学や免疫が中心であり、まつもと医療セン
ターでは医化学主任として勤務することとなりました。力不足
を感じる日々ですがスタッフの皆様に支えられ何とか毎日を過
ごしています。いち早く業務に慣れ、戦力となるように頑張り
ます。また自分自身の知識修得はもちろんですが、主任として
これまで経験してきたことを職場に還元し、より良い検査室づ
くりに励みたいと思います。

長野地区会といって最初に思い出すのは、信州上田医療セン
ター勤務していた時にあった交流会で、善光寺で座禅体験をさ
せていただいたことがとても印象に残っております。5月8日か
ら新型コロナは5類に移行し、学会や総会など徐々に集合型が
増えてきました。また以前のように交流会等で皆様にお会いで
きる日を楽しみにしております。

略儀ながら誌面上にてご挨拶申し上げます。



「2023年度新会員挨拶」

信州上田医療センター 若林 大介

令和5年4月1日付で国立埼玉病院より信州上田医療センター
へ昇任で参りました主任臨床検査技師の若林 大介と申します。

私は、国立宇都宮病院、国立埼玉病院を転勤して、この度の
信州上田医療センターへの転勤で3施設目になります。

長野県内への転勤は初めてで、今までの施設では、車でしか
通勤をしたことなかったのですが、今回、初めて通勤で新幹線
を利用して通っています。

朝の通勤時に新幹線の中で寝過ごして遅刻してしまわないか
気が張ってしまって慣れない日々が続いています。業務におい
ても異動して間もないため、わからないことが多く、周りの
方々に色々助けていただいてご迷惑を多々おかけしてしまって
いるので一日でも早く、即戦力になれるよう日々精進していき
たいと思っております。

また、主任への昇任で初めての施設なのでわからないことだ
らけですが、考え方や役割など主任としての在り方を少しずつ
学んでいきたいと思っておりますので、これからもどうぞよろ
しくお願い致します。



「2023年度新会員挨拶」

信州上田医療センター 久保田 朋美

4月1日付で信州上田医療センターに採用になりました久保田
朋美と申します。昨年度まで同施設で非常勤職員として勤務し
ておりました。職員の皆さんはとても知識が豊富で、熱意にあ
ふれ、日々刺激を受けております。引き続き皆さんと一緒に働
ける事を大変うれしく思います。

出身は長野県の飯田市です。同じ長野県内でも行った事のな
い方が多いのではないでしょうか。温暖な気候で、これから夏
にかけて桃や梨、秋にはりんご、冬には市田柿などのおいしい
果物があります。実は、私の実家でも果樹を栽培しております。
宣伝になりますが…インターネット販売も行っておりますので、
食べてみたい、贈答品として使いたいという方がいらっしゃい
ましたらぜひご連絡ください。

最後になりましたが、至らない点も多く、ご迷惑をお掛けす
るかと思いますが、今後とも精進して参りますので、ご指導よ
ろしくお願いいたします。



「2023年度新会員挨拶」

信州上田医療センター 織原 大貴

この度、４月１日付けでさいがた医療センターより信州上田
医療センターへ配置換えとなりました織原大貴です。出身は新
潟県の上越市で前施設では実家から車通勤をしていました。大
学卒業以来３年ぶりの一人暮らしで少しワクワクしています。
長野県は新潟県の隣県なので何度も遊びに来ていますが、観光
地が多くあるので慣れてきたらいろいろと回ってみようかと楽
しみにしています。業務は病理検査に配属となりました。経験
のない病理検査や当直のトレーニングなど忙しい毎日ですが、
検査科の方々にも恵まれ、充実した日々を過ごしています。一
日でも早く戦力となれるよう勉強していきたいと思っています。

まだ分からないことが多く、皆様にはご迷惑をおかけすること
があるかもしれませんが、長野地区会の皆様、どうぞよろしく
お願いいたします。

編集後記

新緑が目に鮮やかな季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
私は長野県に来て3年目となりますが、新型コロナウィルス感染症も5類へと引き下げ
られたため、感染には気を付けつつも、今年こそは長野県の自然を満喫しようと考え
ております。
さて、今回の地区会ニュースでは新会員の方の挨拶を掲載させていただきました。
転勤後、新しい生活が始まり、皆様お忙しい時期にもかかわらず、原稿の執筆をして
いただきありがとうございました。
また、今年度は長野地区会の総会を集合型で開催する予定となっております。詳細
につきましては次のページをご確認ください。長野地区会の皆様に直接お会いする機
会が無かったので、お会いできるのを楽しみにしております。



第38回 国臨協関信支部長野地区会
研修会・定期総会開催のご案内

場所：国立病院機構 信州上田医療センター 3階講堂

日程：令和5年6月17日(土)

1. 13:00～ 受付

2. 13:15～15:20 研修会

講演① 13:15～14:15

アンコンシャスバイアス(無意識の思い込み)
コーチングのタイプ別診断
～お互いの性質を知り、関わり方を学ぶ～

講演② 14:20～15:20

伝達事項ならびに会員の皆様に向けて

3. 15:30～16:00 長野地区会定期総会

国立病院機構関東信越グループ医療担当 臨床検査専門職
国立病院機構霞ヶ浦医療センター 臨床検査技師長

前島 基志先生

アボットジャパン合同会社
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